

Stadtwerke Güstrow/Stadtwerke Rostock

Kooperation für Dienstleistungen

[14.06.2016] Die Energieversorger Stadtwerke Güstrow und Stadtwerke Rostock haben zum 1. Juni 2016 einen Vertrag über die Zusammenarbeit bei der Erbringung von Dienstleistungen auf technischem Gebiet des Erdgas-Netzbetriebs geschlossen.

Die Stadtwerke Güstrow und die Stadtwerke Rostock sind jetzt eine Kooperationsvereinbarung über Dienstleistungen für die Instandhaltung von Gasverteilungsnetzen und Gasanlagen gemäß DVGW-Regelwerk eingegangen. Der Hintergrund: Nach einer Beschädigung der Gasdruckregelanlage der Stadtwerke Güstrow in Klueß im Dezember 2015 mussten eine neue Gasdruckregelstation installiert und neue Gasleitungen verlegt werden. Damit die umliegenden Haushalte zwischenzeitlich versorgt werden konnten, stellten die Rostocker Stadtwerke kurzfristig eine Mietstation zur Verfügung. Edgar Föniger, Geschäftsführer der Stadtwerke Güstrow, sagt: „Wir konnten uns in den vergangenen Jahren bereits in verschiedenen Bereichen gegenseitig Aushilfe gewähren. Aus diesem Anlass haben wir beschlossen, eine Kooperationsvereinbarung einzugehen.“ Der Vertrag über die Zusammenarbeit bei Dienstleistungen auf technischem Gebiet des Erdgas-Netzbetriebs wurde zum 1. Juni 2016 für beide Energieversorger wirksam.

(me)

Stichwörter: Erdgas, Kooperation, Stadtwerke Güstrow, Stadtwerke Rostock